

3年学年だより

令和5年度12月

太陽サン

12月



名古屋市立葵小学校

先日は作品展に足をお運びいただき、ありがとうございました。早いもので、もう12月を迎えます。2学期の学習のまとめをする時期になってきました。子どもたちが楽しみにしている冬休みも待っています。充実した1か月となるように、しっかりと子どもたちを支援していきたいと思ひます。



学習予定

- | | |
|-------|--|
| 国語 | 「おすすめ図書カードを作ろう」
「こそあど言葉」
「はっとしたことを詩に書こう」
「ことわざ・慣用句」 |
| 社会 | 「くらしを守る」 |
| 算数 | 「分数」
「わくわく算数ひろば」
「ふく習」 |
| 理科 | 「電気の通り道」 |
| 音楽 | 「チャチャチャのリズムで遊ぼう」
「わたしの時間」 |
| 図工 | 「クリスタルアニマル」 |
| 体育 | 「ポートボール」
「竹馬・一輪車と鉄棒運動」
「なわとび」 |
| 道徳 | 「まわりを見つめて」
「ふろしき」
「マサラップ」 |
| 外国語活動 | 「This is for you.」(unit 7)
カードをおくろう |
| 総合 | 「自分の思いを伝えよう」 |

2学期末の予定について

- 21日(木) 給食終了
22日(金) 終業式 一斉下校 10:40
25日(月)~1月5日まで
冬季休業

お願い

体育の学習でなわとびを使ひます。なわとびの準備を子どもを通じてお願いしてはいますが、体型に合わせた長さに調節していただきますようお願いいたします。授業では、12月1日(金)から使ひます。



社会科「くらしを守る」の単元で、12月12日(火)に愛知県警察本部に出掛けます。学区外の初めての校外学習で、地下鉄に乗って出掛けます。公共交通機関でのマナーを守り、しっかりと学習してきたいと思ひます。日程については、後日配布するしおりをご覧ください。また、朝一番から出掛けますので、遅刻しないようお願いいたします。

作品展

11月16日（木）、17日（金）に作品展を開催しました。多くの保護者の方々に来校いただき、子どもたちの力作の数々をお楽しみいただけたのではないかと思います。本当にたくさんのご参観、ありがとうございました。子どもたちは互いに鑑賞したり、ご家族からたくさんのお褒めをいただいたりして、とても満足した様子でした。日頃からの温かいご支援、感謝しております。



子どもたちは16日に作品の鑑賞をしました。
タブレットを片手に、各学年のお気に入りの作品を探すのに一生懸命でした。
作品作りも、鑑賞も楽しく行うことができました。

